



Políticos y funcionarios cumplen obligación electoral



Guadalupe Taddei Zavala deposita su voto

RAFAEL ORTIZ

Finalmente, los personajes políticos más importantes de México cumplieron con sus obligaciones electorales y acudieron a manifestarse a favor de sus representantes en las distintas urnas, que fueron estratégicamente ubicadas a lo largo y ancho del país.

Confiados en que la democracia ha triunfado, los votantes se mostraron seguros de que los sufragios a final de cuentas servirán para generar un cambio en la historia política del país.

GUADALUPE TADDEI EJERCE DERECHO AL VOTO

En su primer mensaje en cadena nacional, **Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del INE, adelantó que en un momento cumpliría su derecho al voto.**

Más tarde, a la 01:24 p.m., la cuenta oficial del Instituto Nacional Electoral anunció que la presidenta consejera del INE mostró las fotos en que había cumplido con su obligación ciudadana.

"La participación de todas y todos es vital para fortalecer nuestra democracia y asegurar que nuestras voces sean escuchadas", indicó, según un comunicado.

Taddei subrayó que este acto "simboliza no sólo nuestro amor por México, sino también nuestro compromiso con la participación ciudadana. No es una simple formalidad, sino una manifestación del respeto que tenemos a nuestro proceso democrático y hacia cada ciudadana y ciudadano que participa en él", finalizó.

MINISTRA PRESIDENTA DE LA SCJN ACUDE A VOTAR

La ministra presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña,** acudió muy temprano a ejercer su derecho al voto en la jor-



Norma Lucía Piña acudió a votar

nada electoral de este domingo.

"**Siempre voto aquí**", comentó la ministra presidenta a una de las asistentes que permanecía en la fila y que la reconoció de inmediato.

Vale recordar que apenas el pasado mes de enero de 2023, la **ministra Piña Hernández asumió la Presidencia de la SCJN y el Consejo de la Judicatura Federal, sustituyendo a Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.**

"LA PATRIA ES PRIMERO": "ALITO" MORENO, LUEGO DE EMITIR SU VOTO

Alejandro Moreno Cárdenas cumplió con su obligación ciudadana y ayer domingo acudió a las urnas electorales para emitir su voto.

Minutos después, luego de cumplir su cometido en la Ciudad de México, auguró un buen resultado para México. Es importante mencionar que el priista es candidato plurinominal al Senado por el PRI y **casí es un hecho que ganará una curul pues encabeza la lista de aspirantes por representación proporcional.**

"**La patria es primero**", aseguró el líder de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) luego de emitir su sufragio.

